

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Wörschweiler
vom 28.09.2020

Top 4 Stand Abriss "Becker-Haus"

Der Vorsitzende teilt mit, dass ein Abriss des „Becker Hauses“ doch näher sei als in der letzten Sitzung von der Verwaltung mitgeteilt. Nach dem Zeitungsbericht der letzten Sitzung habe er einen Anruf vom Umweltministerium bekommen. Es gäbe Fördermittel aus dem Topf „Dorferneuerungsplan“. Dort würden kaum noch Gelder abgerufen, aber der Abriss des „Becker-Hauses“ falle von der Bestimmung der Gelder genau in diesen Bereich. Er habe daraufhin die Abteilung von Dr. Kell gebeten, sich darum zu kümmern. Des Weiteren habe er selbst über ein Ingenieurbüro drei Angebote für den Abriss eingeholt. Diese habe er ebenfalls an die Abteilung von Dr. Kell weitergeleitet.

Auch mit dem neuen Leiter des Bauamtes habe er lange darüber gesprochen. Dieser habe ihm versprochen, sich darum zu kümmern und zwar noch in diesem Jahr, da im nächsten Jahr vermutlich nicht mehr diese Menge an Fördermittel zur Verfügung stehe.

Er berichtet weiterhin, dass eine Beweissicherung bezüglich des Grundstückes erfolgen müsse, da das Haus angebaut sei und die Mauer dort evtl. gestützt werden müsse.

Er habe bereits die Sträucher und Dornen dort entfernen lassen, um einen besseren Überblick zu erhalten. Man sehe nun auch die ganzen einzelnen kleinen Hütten, die dort stünden.

Der Vorsitzende berichtet weiterhin, dass das Gebäude stark vermüllt sei. Dort seien Sperrmüll und viele andere Dinge einfach entsorgt worden. Dies müsse erst noch von einer speziellen Firma beseitigt werden.

Es wird diskutiert, was man mit dem Grundstück mache, wenn das Haus weg sei. Ein Parkplatz, wie ursprünglich angedacht, könne nicht hergestellt werden, da für Parkplätze keine Zuschüsse in Saarbrücken gezahlt würden. Vielleicht könne man eine Bank und einen Garten herrichten und 2 oder 3 Parkplätze dazu. Dies müsse man sehen, erst müsse das Haus mal verschwinden.